

News von der Oberliga-Ligentagung

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 06. Juli 2018 um 11:32 Uhr



Nach der stattgefundenen Oberliga-Süd Ligentagung können folgende Informationen vermeldet werden:

Start in den Punktspielbetrieb der neuen Saison ist Freitag, der 28. September 2018.

An der Meisterrunde nehmen die Plätze eins bis zehn teil, an den Playoffs wie üblich die Plätze eins bis acht der Abschlusstabelle.

Die Lizenzbenachrichtigungen werden Mitte nächster Woche vom DEB per Post an alle Vereine verschickt. Bislang wurde seitens des Verbands noch keine einzige Lizenz vergeben oder ein Verein vom DEB benachrichtigt. Die Prüfungen sind noch nicht abgeschlossen.